



Dando a conocer la importancia de los contenedores y del reciclaje.



Encuentro en Vichuquén.



Dando a conocer las campañas a las autoridades.

AGRUPACIÓN DE LA ESCUELA CATALUÑA DE CURICÓ

Forjadores Ambientales Curicó el 2024: muchas metas cumplidas

La semana recién pasada, los Forjadores Ambientales de Curicó, que funcionan al interior de la Escuela Cataluña, fueron invitados por la Dirección de Medio Ambiente de la Municipalidad para participar en la ceremonia de inicio de la nueva etapa que se implementará en la ciudad sobre el reciclaje de artículos clasificados, los que serán transportados por un camión acondicionado para tal efecto, todo esto ejecutado por la empresa ReSimple. Nuestros forjadores participaron con el compromiso y la alegría de siempre, quienes fueron felicitados por el alcalde George Bordachar. Los niños en sus exposiciones fueron muy certeros en sus comentarios, y nos dimos cuenta que en 2024 se realizaron más acciones que las planificadas. Nuestra primera participa-

ción fue en la Fiesta de la Vendimia de Chile, donde los forjadores tuvieron su propio stand para promo-

cionar el cuidado del agua, con un concurso de preguntas y entrega de stickers, donde tuvieron la

oportunidad de interactuar con muchas personas y conversar sobre el cuidado de la naturaleza.

Al comenzar el año escolar se realizó un circuito de actividades al aire libre y de reflexión por la Alameda de Curicó con la participación del 100% de los estudiantes de la Escuela Cataluña, se contó con el apoyo de la Digam, de la Universidad Católica del Maule a través del área de Sustentabilidad, como también de concejales de la comuna. A mediados de año participamos activamente en la cuenta pública de la ministra de Medio Ambiente, Maida Rojas y posterior

inauguración del Punto Verde de Sodimac, con la presentación a las autoridades por parte de los Forjadores Ambientales. Participamos en campañas Plantar árboles con la UCM; acompañados de la Digam visitamos radios, limpiamos puntos verdes, visitamos servicios públicos, colegios y autoridades y otras. Sin duda fue un año de mucho trabajo y actividades, con el objetivo de cuidar el medio ambiente y crear conciencia en la comunidad.



Campaña en la Plaza de Armas de Curicó.



Forjadores ambientales junto a la ministra de Medio Ambiente.



Los Forjadores Ambientales junto al alcalde George Bordachar.



Plantando árboles en el cerro Carlos Condell.

Prof. SERGIO ARELLANO MONTEGONO